



DEMAIN AU CRÈS

un avenir pour tous

Portraits de candidats :

Thierry BERMOND, Cadre Bancaire



Son Profil :

Né le 20 octobre 1957 à Ganges, Thierry BERMOND intègre le Crédit Agricole en 1984, où il est chargé de nombreuses missions, et notamment depuis 2010, de la politique du handicap. Une cause qui déborde aujourd'hui du champ professionnel avec l'association « différent comme tout le monde » qui s'investit dans des actions visant à faire bouger les lignes en matière de perception du handicap au niveau de l'Education Nationale. Un engagement qui lui a valu d'être décoré en 2019, des insignes de Chevalier dans l'Ordre des Palmes Académiques.

Installé au Crès depuis 1985, il est père de 2 enfants et vit dans le quartier des Baléares.

Sa Particularité :

Que ce soit dans ses réalisations professionnelles ou dans ses engagements associatifs, on retrouve chez Thierry BERMOND le même souci de concertation, de répartition des rôles et de coordination avec une exigence de résultat. Pour lui l'engagement n'est rien s'il n'est pas partagé.

Il a dit: “ La Démocratie participative et sa déclinaison dans l'engagement associatif est un gage d'appropriation par le citoyen du devenir de la cité ”

Son engagement :

Lors des élections municipales de 2001, le candidat Pierre Bonnal demande à Thierry BERMOND de le rejoindre sur sa liste. Il préfère rester en recul pour piloter la campagne. Une fois élu Pierre Bonnal lui confie l'animation de la ville et il crée l'Association « Le Crès en Fête » chargée de l'organisation des festivités de la ville. Sous son impulsion cette association va multiplier les initiatives pour proposer 20 jours d'animations par an. Elles garantissent le bien vivre ensemble pour le plus grand nombre, petits et grands.

Depuis cette date, il coordonne le Téléthon au Crès avec le même succès, succès reconnu aujourd'hui au niveau régional.

Thierry BERMOND a appliqué à ces associations son savoir-faire en matière d'organisation de projet et de management des femmes et des hommes volontaires pour s'impliquer dans une réalisation commune.

En 2005 il organise un concert en mémoire de sa fille et en soutien à l'Association « Rire », qui finance des interventions dans les Hôpitaux auprès des enfants hospitalisés. Depuis ce concert fondateur, « L'Equitable Concert » est devenu un temps fort de la vie du Crès avec 5 ou 6 concerts par an.

Aujourd'hui retiré de la présidence de l'ensemble de ces associations, il se consacre entièrement au vaste programme de concertation mené depuis le printemps 2019 par le Mouvement Créssois de réflexion citoyenne ENSEMBLE LE CRES. De ces travaux est née une équipe qui travaille sur le projet de « DAC » : Demain au Crès. Le projet est aujourd'hui devenu programme pour l'élection municipale de mars 2020.

Sa citation:

« Je ne perds jamais, soit je gagne soit j'apprends » N MANDELA